

12.11.2008 21:17

Schwungvoll an die Weltspitze

Roman Mayer und Siret Siilak erneut Staatsmeister.



Seit 2001 ein erfolgreiches Tanzpaar: Roman Mayer und Siret Siilak Foto: KK

Und da waren's fünf: Erst am vergangenen Wochenende ertanzten sich die Steirer Roman Mayer und Siret Siilak in St. Veit ihren bislang fünften Staatsmeistertitel in den Standardtänzen. Das steirische Paar, das derzeit den 21. Weltranglistenplatz belegt, hat aber kaum Zeit zum Feiern. "Am Samstag nehmen wir an der Weltmeisterschaft, die diesmal in Wien stattfindet, teil."

Einzug ins Halbfinale. Das große Ziel ist der Einzug in das Halbfinale, was auch eine Platzierung unter den besten zwölf schwungvollen Duetten der Welt bedeuten würde. "Die Konkurrenz ist stark. Aber vielleicht hilft uns ja der Heimvorteil", hoffen sie.